



Fundación Acción Cultural Loyola ACLO
Experiencia PROSOL
Comunidad Piedra Larga (Entre Ríos)
Por: Virginio Paredes.

Tarija, 25 de mayo de 2012

Nuestra Lucha para obtener el PROSOL

Para que se haga realidad el PROSOL, el año 2007 como comunidad "Piedra Larga" hemos ido a bloquear en el cantón de Narváez allí se encuentra nuestra subcentral, de ahí a nos han dado en primera instancia 2.000 bolivianos de PROSOL.



La tarea encomendada a nuestro primer comité del PROSOL, tropezó con dificultades por las exigencias en los requisitos que nos pedían en la gobernación.

Nuestro primer comité estuvo conformado.

NUESTRO PROSOL

Con el Primer PROSOL que recibimos, fueron beneficiadas veinticinco familias, con la compra de carretillas, alambre y azadones.

Para el segundo año, hemos comparado vacas, y el número de familias beneficiarias aumentó a treinta dos familias. Para el tercer año se compró motobombas entre dos familias más cuarenta metros de cañería.

LOS BENEFICIOS DEL PROSOL









FORTALEZAS

- ✓ Desde el primer año del PROSOL ha sido un incentivo para mejorar nuestro desarrollo productivo.
- ✓ Es una gran ayuda para nuestra vida.
- ✓ Generó en los compañeros ganas de trabajar .
- ✓ Mejoró las condiciones de vida de los compañeros.

LIMITANCIAS

- La ausencia de consensos,
- El tener distintas necesidades
- “Nos falta trabajar con más fuerza el PROSOL, necesitamos más información, concientización y conocer más el Reglamento.

Propuestas para un mejor uso de nuestro PROSOL

Como comunidad hemos visto que para consolidar el PROSOL, tuvimos dificultades y problemas entre comunarios, en especial con el tema de las vacas. En los anteriores años no se ha logrado cubrir las necesidades de todos los miembros de la comunidad, pero el PROSOL puede ser mejorado y de esa manera mejorar la productividad de toda la comunidad.

Propuestas para un mejor uso de nuestro PROSOL

De lo que se trata es de utilizar estos recursos del PROSOL en proyectos de largo alcance que generen bienestar en la comunidad, “sería bueno que se invierta el PROSOL en la cosecha de Agua, aplanado de nuestros terrenos, riego a goteo, para así regar bien nuestros terrenos, en proyectos de forestación, viveros y aljibes, ya que hay poca agua en esta zona”.

Gracias por su atención

